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Sindaco Cozzi a Legambiente «È da due mesi che il Comune
ha aderito al progetto Forestami»
Gea Somazzi · Thursday, July 22nd, 2021

«È da due mesi che il Comune di Nerviano ha aderito al progetto Forestami». Così il sindaco di
Nerviano Massimo Cozzi risponde all’appello di Legambiente di aderire all’iniziativa
promossa da Città metropolitana di Milano, Comune di Milano, Regione Lombardia, Parco
Nord Milano, Parco Agricolo Sud Milano, ERSAF e Fondazione di Comunità Milano che prevede
la messa a dimora di 3 milioni di alberi entro il 2030, per pulire l’aria, migliorare la vita nel
Milanese e contrastare gli effetti del cambiamento climatico.

«Per correttezza, Nerviano ha aderito al progetto sia come come Comune, che come Plis dei
Mulini, indicando diverse aree dove piantumar nuovi alberi. Abbiamo partecipato a diverse
riunioni specifiche con il Politecnico di Milano. In particolare sono state previste piantumazioni in
prossimità dell’anello verde, previsto nella variante al PGT, approvata a fine Aprile, oltre a diverse
aree pubbliche strategiche e alle aree dei due parchi del Roccolo e dei Mulini».

Tra i diversi interventi segnalati nel piano verde c’è il progetto di «forestare» via La Guardia, via
Cinque Giornate (ai  margini dell’area industriale), nell’area verde in via Primo Maggio, in via
Marzorati (lungo la pista ciclabile),in via Giulio Cesare (nell’area dismessa di via San Martino).
Previsti anche interventi di riqualificazione boschiva ai margini del quartiere di via Sant’Anna.
nella vicinale di Brera e lungo il canale Villoresi vicino al Cimitero.
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